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¡Muchos padres están
denunciando este anuncio porque
da demasiado miedo!

El anuncio del tráiler de la película de terror No apagues la luz, está generando muchos
comentarios, especialmente después de que una madre dijera esto en Facebook:

Buenas noches, os escribe una madre desesperada, a petición de mi hija pequeña, de 3 años,
para que por favor no emitan...

Posted by Toñi Ruiz González on viernes, 19 de agosto de 2016

El mensaje ha tenido más de 44.000 'me gusta', 9.000 comentarios y 24.000 comparticiones.
Muchas personas se han solidarizado con la madre y entienden que el tráiler es demasiado
terrorífico como para que lo enseñen en la televisión cuando los niños aún están despiertos
viendo la tele. 

 Este es el vídeo que está cusando tanta polémica:

Video: http://www.youtube.com/watch?v=B1-w2s3PwiA
Si no puedes ver el vídeo haz click aquí. 

COMENTA: ¿Qué opinas? ¿Crees que da demasiado miedo?
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